



令和5年12月②

寒いが続いていますが、吐く息の白さに不思議さを感じたり何度も確かめたりしながら元気に遊んでいる子ども達です。今年も残すところあとわずかとなりました。

二学期は、通常の教育活動に加え、運動会や生活発表会など大きな行事もあり、友達や先生からだけではなく、保護者の方々からも認められたり褒められたりする経験を経て、子ども達は一段と大きくなってきていると感じます。保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき大変ありがとうございました。



給食を通して、友達や先生と一緒に食べることの楽しさを感じています

年度当初は、給食について保護者の方も期待と不安が入り交じっていたことと思います。6月の給食参観では、「家で食べたことのないメニューで残す量が多い」「残食が多く、もったいない」「親子でメニューを確認し、楽しみにしている」「もう少し食べやすい献立だとよいと思う」「小学校のようなデザートがないのが残念」などのご意見や感想をいただきました。確かに、子ども達にとって食べ慣れないメニューや量でしたが、少しずつ『食べたことのないものも食べてみよう』という気持ちが芽生えてきています。また、量を調整することで、完食できた嬉しさを味わったり、年長児は赤・黄・緑の食品の栄養についても関心をもったりするようになってきました。1月22日(月)～24日(水)の3日間を第2回目の給食参観にしていますので、ご都合のつく日にお子さんの様子を是非、見に来ていただきたいと思います。



【感謝】

地域の方や保護者の方の給食配膳ボランティアに支えられています。

大掃除 秋から冬にかけての充実期、子ども達の遊びの様子や取組については、各クラスだよりでお知らせしているところですが、二学期に思い切り遊んだ砂場やままごとなどの道具を洗ったり、自分のロッカーや部屋の大掃除をしたりしました。子ども達には分かりにくいかもしれませんが、一年の節目として「使ったものや場所をピカピカにしようね。」「ピカピカにして新しい年を迎えようね」と伝えています。是非、お家でも、子ども達にお手伝いとして役割をもたせてあげてほしいと思います。きっと張り切って手伝ってくれることと思います。



大きい組さんが洗ってくれたら、小さい組さんは『運び屋さん』



ままごとの道具がピッカピカ!

きれいになって気持ちいいね

2023年「今年の漢字」は「税」ですが、保護者の皆様はいかがだったでしょうか？ 幼稚園は、というと…??? 今年、特に変わったこと…

- ・新型コロナウイルス感染症が5類に下がったこと
- ・給食が始まったこと、幼稚園の教育時間が増えたこと
- ・感染症対策をしながらも、再び伸び伸びと遊ぶこと、異年齢で関わるができるようになった喜び、長時間幼稚園で遊ぶことができるようになった喜び、保護者の方にとって給食になった喜び…などを考えると、『喜』でしょうか。今年も大変お世話になりました。来年も大きなことにも小さなことにも喜べる年が訪れますように。よいお年をお迎えください。